

Rusia dispuesta a ampliar suministros agroindustriales a Cuba

Image not found or type unknown





Foto: PL

San Petersburgo, Rusia, 6 jun (RHC) La ministra de la Agricultura de Rusia, Oksana Lut, aseguró hoy que su país dispone de todos los recursos necesarios para ampliar los suministros de productos del complejo agroindustrial a Cuba.

«Nuestros países tienen un gran potencial para un mayor desarrollo del comercio bilateral. Rusia tiene todos los recursos necesarios para ampliar los suministros a Cuba y garantizar la seguridad alimentaria del Estado», refirió la titular.

En diálogo con el vice primer ministro cubano Ricardo Cabrisas, quien lidera la delegación de la nación caribeña al Foro Económico Internacional de San Petersburgo (Spief 2024), Lut remarcó el avance de los vínculos bilaterales en el plano del comercio.

«Rusia y Cuba están históricamente unidas por estrechas relaciones. No solo se está desarrollando el diálogo político, sino que también está ganando impulso la cooperación económico-comercial. En

particular, el volumen del comercio mutuo de productos agrícolas ha aumentado en los últimos años», enfatizó Lut.

En ese sentido, argumentó que el pasado año los indicadores de comercio ruso-cubano de productos agroindustriales aumentaron dos veces en comparación con el 2022.

Al mismo tiempo, las principales posiciones de productos básicos de las exportaciones del gigante euroasiático fueron los cultivos de granos y los productos de aceites y grasas, añadió la ministra.

La agenda de la delegación de Cuba en el Spief 2024 promueve la ampliación y diversificación de las relaciones económicas, comerciales, financieras y de cooperación entre La Habana y Moscú, consideradas por los mandatarios de ambos países como relaciones de aliados.

En ese sentido, los representantes antillanos han intercambiado hasta el momento con contrapartes oficiales y empresariales vinculadas a los principales temas de la agenda común y a los acuerdos adoptados para lograr la participación efectiva de la Federación de Rusia en el Plan Nacional de Desarrollo Económico y Social de Cuba hasta 2030.

El Foro Económico Internacional de San Petersburgo se celebra desde el 5 y hasta el 8 de junio. Esta edición tiene como tema La base de un mundo multipolar: formación de nuevos puntos de crecimiento, y cuenta con la participación de 18 mil 600 personas de 139 países. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/356719-rusia-dispuesta-a-ampliar-suministros-agroindustriales-a-cuba>



Radio Habana Cuba